



GRUPO MUNICIPAL DE  
VECINOS POR LA PUEBLA



DON FRANCISCO JAVIER SANCHEZ RUIZ, COMO PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL DE VECINOS POR LA PUEBLA DEL AYUNTAMIENTO DE LA PUEBLA DE CAZALLA PRESENTA A CONSIDERACION DEL PLENO PARA SU DEBATE Y APROBACION LA SIGUIENTE MOCION.

El día 18 y 19 de mayo del presente año, un periódico de tirada nacional se hizo eco de dos noticias relacionadas con varios posibles casos de corrupción supuestamente cometidos en la planta de basuras ubicada en Marchena, Campiña 2000 y de la que el ayuntamiento de La Puebla de Cazalla ostenta la vicepresidencia.

Según estas noticias, se deja muy claro que este fraude ya está siendo investigado por la Fiscalía, con aportación de gran cantidad de pruebas que obran en poder de dicha Fiscalía, indicándose que ya ha abierto diligencias ante estos hechos que parecen, cuanto menos, escandalosos.

Entre los hechos publicados en el artículo, se detallan comisiones a políticos, regalos de jamones y vinos, entrega de móviles y ordenadores, traslados a ferias, incluso se habla de entrega de sobres en metálico a algún concejal, sin hacer mención a que siglas pertenece ni a que localidad, todo ello, con dinero público, y entre este de los moriscos y moriscas, que en vez de utilizarse para avanzar en gestión medioambiental y lucha contra el cambio climático, así como en mejora de servicios para los vecinos, parece que se utilizaba para el bienestar de algunos privilegiados.

En la segunda publicación, se habla de unos muy graves delitos medioambientales, como son el vertido de líquidos contaminante a tierras contiguas, recogida de neumáticos, robo de combustible y facturación de más kilos de basura de la que realmente se recogía en la planta. Todo esto parece también estar documentado, según asegura en el diario que lo publica, incluso en la noticia, en formato digital puede verse un vídeo que parece que lo corrobora.

Este grupo municipal, recibió atónito estas noticias, que desde muy tempranas horas de la mañana venía circulando por redes sociales.

Este grupo municipal quiere dejar patente nuestra indignación y preocupación por el destino en que supuestamente se emplean los impuestos de los moriscos y moriscas, así como de los vecinos de los demás pueblos que componen la Mancomunidad Campiña 2000.

La Mancomunidad la componen siete pueblos, pero es el nuestro uno de los más señalados por ser el vicepresidente concejal de gobierno de este ayuntamiento, y el que más nos preocupa.

Por todo ello, el grupo municipal de Vecinos por La Puebla, propone para su aprobación los siguientes puntos:

1. Instar a la gestora de la Mancomunidad Campiña 2000 a la contratación de una auditoría externa de gestión y funcionamiento de la Mancomunidad Campiña 2000 o al órgano competente.
2. Instar a la gestoría de la Mancomunidad Campiña 2000 o al órgano competente a crear una comisión de investigación para aclarar la situación de la Mancomunidad Campiña 2000.
3. Instar a la Mancomunidad Campiña 2000 a realizar una comparecencia pública en radio-televisión Puebla con la comparecencia de los portavoces de los partidos políticos municipales acerca de las informaciones salidas a la luz y el avance de las investigaciones que preocupa a los moriscos y moriscas.

La Puebla de Cazalla a, 22 de Junio de 2021.

Fdo.: Francisco J. Sánchez



Concejal-portavoz de Vecinos por La Puebla